

Asociación Cultural Somos Agua (Moratalaz)

Asociación cultural del barrio de Moratalaz (Madrid)

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

El arte muchas veces se entiende de manera restrictiva y como privilegio de unos pocos, que tienen los cuerpos, las capacidades, o los recursos económicos para ello. Pensamos que todo el mundo debe tener derecho a llegar a ser artista, y para ello trabajamos.

Resultados esperados

Queremos formar a personas del barrio con diversas condiciones de vulnerabilidad para que puedan ser artistas, tanto en el ámbito de la danza, como en el teatro, es decir las artes visuales y escénicas en general.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

Personas con discapacidad intelectual, Personas migrantes, Mujeres, Personas gitanas, Personas mayores y personas con escasos recursos económicos del barrio de Moratalaz. Además con la característica preciosa de ser un proyecto inclusivo en que se mezclan todas estas realidades diversas y se enriquece con diferentes puntos de vista.

Duración aproximada del proyecto

Un curso académico.

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

Consideramos que el alumnado del Grado en Diseño de Moda podría enriquecer muchísimo este proyecto. En primer lugar aportándonos conocimientos sobre diseño para nuestros vestuarios, en segundo lugar documentando fotográficamente y audiovisualmente las performances, coreografías y obras de teatro que realicemos, en tercer lugar asesorándonos sobre tendencias, tejidos, atrezzo, peletería... Ayudándonos a entender como el vestuario es una parte imprescindible del proceso creativo y del resultado.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Ya está respondido en la anterior. Nos puede ayudar a diseñar el vestuario, incluso dar clase de costura o algo similar para realizar físicamente los propios vestuarios que necesitamos. Nos puede ayudar con video montajes, fotografías y diseño para nuestro proyecto de arte inclusivo, etc.

Formulario de necesidades

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

La compra de telas y otros materiales para disfraces, vestuario etc.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Diseño y moda.

Tareas previstas

Diseño de vestuario para shows de diferente índole, documentación gráfica y audiovisual, impartición de talleres a participantes del proyecto, incluso podrían participar en el grupo si les gusta el baile o el teatro.

Perfil del estudiante

Conocimientos en diseño de moda, creatividad, imaginación, inquietud artística y social, ganas de aprender y ofrecer, ausencia de prejuicios, conocimientos de fotografía, montaje fotográfico y audiovisual, capacidad resolutive para sacar vestuarios adelante, por ejemplo reciclando ropa usada, promoviendo así la economía circular.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM? Sí.